
REQUERIMENTO Nº. 018/2013 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 1º de Abril de 2013 
Autoria:- Vereador MARCELO FERRARI. 
 

ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, bem 
como, ao Excelentíssimo Senhor Secretário da Cultura do Estado de São 
Paulo, para que dentro da maior brevidade possível, nos esclareça se foi 
realizado, por esta municipalidade, o competente termo de adesão ao 
Programa que confere “Kit Cinema” a municípios de nosso Estado através da 
referida Secretaria. Cumpre esclarecer que no ano passado este importante 
programa beneficiou a maioria dos municípios da Alta-Sorocabana, com 
exceção da nossa querida Regente Feijó. Registramos, por oportuno, que 
aludido programa visa descentralizar e disponibilizar o acesso a essa atividade 
cultural para todas as regiões do estado. Para isso, cidades desprovidas de 
salas de cinema recebem equipamentos de projeção e sonorização e, dessa 
forma, têm a possibilidade de desenvolver exibições em espaços públicos 
como bibliotecas, auditórios, entre outros. Caso esse termo de adesão ainda 
não tenha sido realizado, que sejam adotadas as providências cabíveis, por 
ser de suma importância à população regentense. Caso a concessão desta 
importante benesse seja franqueada a nossa cidade indicamos, desde logo, 
que seja utilizada a sede de nossa Anfiteatro local buscando maior ampliação 
deste belíssimo programa que beneficiará, principalmente, a comunidade mais 
carente. 
 
JUSTIFICATIVA: Assim como é do vosso conhecimento, a fiscalização do 
Poder Executivo é uma das atribuições deste Poder Legislativo, além disso, 
com o atendimento a presente informação é que buscamos dar maior 
transparência aos atos da atual administração e, sob todos os aspectos, 
melhorar a vida da comunidade regentense. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Paço Municipal 
“Severino Batista Pereira”, bem como, ao Excelentíssimo Senhor Secretário de 
Desenvolvimento Social do Estado de São Paulo. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo apoio e 
aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade com as normas 
regimentais vigentes. 
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